



# Projet Centenaire du Collège Henri IV de Poitiers

publié le 16/12/2013 - mis à jour le 13/03/2015

Projet labellisé Centenaire en 2014

## Descriptif :

Sur les traces des élèves/soldats du lycée Henri IV.

Le 7 novembre 2013, le collège Henri IV lançait leur projet "Centenaire" à l'université d'Histoire de Poitiers :



Présentation du projet aux élèves

## « Le Lycée Henri IV de Poitiers dans la Première Guerre mondiale : des élèves, des soldats »

Ce projet est proposé par l'équipe d'histoire-géographie à l'ensemble des 3ème, à savoir à 233 élèves. Il sera transmis et poursuivi chaque année durant les 4 ans (2014-2018) en classe de troisième.



Présentation du projet "Centenaire" du Collège Henri IV et de ses partenaires

A partir de 443 documents d'archives retrouvés dans le lycée et de la plaque commémorative des anciens élèves du lycée morts au champ d'honneur, les élèves vont devoir retracer la vie d'un élève/soldat tel un historien et produire une fiche de renseignements.



Reconstituer une biographie

Par la suite, certains se pencheront sur la réalisation d'un parcours de mémoire dans Poitiers en fonction des lieux-clés qui ont marqué la période 1914-1918.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.